



Morena no acatará resolución del proyecto de ministro, es ilegal: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El Coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que es un capricho ilegal y viola la Constitución la propuesta del ministro González Alcántara. El jurista pide que se declare inconstitucional la elección de jueces y magistrados por voto popular y avalar la de ministros de la Suprema Corte de Justicia y magistrados.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wRerSgl2YREM7ISX?e=1a3iy1